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例会報告 第２５１６回 平成２８年５月１９日（木曜日） 天気：晴れ 

■例会司会：小栗副 SAA 

■開会点鐘：松本会長 

■Ｒソング：我等の生業 

■ゲスト ： 

■ビジター： 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 
 

■会長報告  松本会長                 
５月１３－１５日地区大会への参加お疲れ様でした。 
ゴルフコンペには参加出来ませんでしたが池会員が頑
張ったようです。 
 
■幹事報告  田渕幹事                  
■米山記念奨学会より：ハイライトよねやま 
■中村・四万十ＲＣより：週報 
 
欠席届 １４名 
 
■誕生日・結婚記念日                    
５月誕生日   岡崎会員(財団寄付) 
５月結婚記念日 岡﨑会員(財団寄付) 
 
■委員長報告                    
ロータリーの森 竹田委員長 
先週の理事会の承認を得て若干予算も頂き１７日に草
引きを実施しました。 
今後も草が生えてきますので再度ご協力をお願いしま
す。 
 
■プログラム  竹田企画委員長                    
地区大会の報告 
(５月１３日～１５日 徳島) 
田渕幹事 
２０１２－２０１３年ＩＲ会長田中作次さんの基調講
演を聞きました。ロータリーの会員になったことで幸
せになったこと。ロータリーのおかげで生きる道が開
かれたことを話していました。 
ＩＲ会長まで勤めた田中さんはとても品のある方でし
た。 
ＩＲ会長の立候補者は１０名前後いますが田中さんは
一回目の推薦で当選し３年前から指名を受けてアメリ
カのエバンストーンで活動されたようで２年半の内に
７５ケ国約９０％ほど世界を回ったそうです。 
質問の中にポリオ撲滅について現在９９．９％ですが、
撲滅後はどうしますかに対し今は何も考えていません。
完全に撲滅されるまでは次の事を考えてはいけない方
針になっているようです。 
現在月２回の例会開催が検討されていますが世界では
例会出席のため飛行機で行かなければならない所もあ

り、しかたがないと思う。日本においては月４回で
も構わないと話していました。 
 
西田ガバナー補佐 
１３日歓迎晩餐会から出席しました。 
山田ガバナーの「心あたたまる、お接待をしよう」
は皆さんに浸透してガバナーも喜んでいました。 
会員の方々によろしくお伝え下さいとのことです。 
歓迎晩餐会は約２００名の出席者でした。 
１４日の会長幹事協議会は会長幹事が出席。 
懇親会は大変盛大でした。 
ガバナー補佐として８クラブを紹介しました。 
会長・幹事、参加した会員の皆様大変お疲れさまで
した。 
 
松本会長 
１３－１５日と出席して来ました。お疲れ様でした。 
田中作次さん基調講演の中でライオンズクラブより
認知度が低いのではと質問がありました。 
司会者のロータリークラブの控え目なアピールがい
いのではと言っていました。 
二次会のスナックでもロータリークラブの話が出ま
したが一切知りませんでした。 
宿毛でも共通してあるのではないかと思いますので、
もっとアピールをして認知度を高める努力が必要で
はないかと思いました。 
２６７０地区の会員数も５月３，０００人を超えた
ようです。 
熊本地震の義援金５百万円を送ったそうです。 
最終日記念公演は作家竹田恒泰さん。現在はフリー
で活躍中。竹田研究会があり四国では愛媛県にあり
年４回程度講演をしているそうです。 
天皇家の話と日本人の気質。物造りに関しては日本
人は大変優れている。箸の使い方が上手な方は親が
しっかりとしつけをしている家族だそうです。 
 
筒井会員 
恒例の各クラブ紹介は８名で大きな声で返事をしま
した。職業奉仕で表彰を受け取ってきました。 
開会点鐘から閉会点鐘まで出席しましたが竹田さん
の記念講演は残念ながら聞くことはできませんでし
たが例年なく大変有意義な地区大会でした。 

■会長       松本 茂       ■職業奉仕委員長  増田 博和 
■幹事       田渕 満博      ■社会奉仕委員長  小栗 学 
■ＳＡＡ      保田 孝司      ■国際奉仕委員長  岡崎 利久 
■クラブ奉仕委員長 竹葉 良仁      ■青少年奉仕委員長 保田 孝司 
 
■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30    ■事務所 〒788-0003 
■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル          高知県宿毛市幸町 6-43 
URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/     TEL 0880-63-3416 
E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp                    FAX 0880-63-3417 



 
池会員 
記念ゴルフ大会から参加して来ました。 
地区大会に参加して改めて何の為のロータリーに入会
しているのか。 
ロータリーが人を育てるのか、それに見合う人がロー
タリーに集まるのか。自分の基本的な考えをどこにも
って行くのか。四つのテストを改めて考え今までの自
分を反省して今回の地区大会は勉強になりました。 
 
竹葉副会長 
歓迎セレモニーでは阿波踊りが披露されました。 
夜の懇親会ではフラメンコが披露されました。 
お疲れ様でした。 
 
竹田副幹事 
クラブ紹介は８名で大きな声で返事をしました。 
一番よかったと思います。 
残念ながら記念講演が聞けませんでしたが親睦会では
各クラブと交流が出来ました。皆さん大変お疲れ様で
した。 
 
■ニコニコ                    
松本会長 地区大会参加お疲れ様でした。  5,000円 
西田会員 高知第Ⅱ分区に招待されマウンテンバイク 

が当たりました。        3,000円 
筒井会員 地区大会で表彰いただきました。 2,000円 
     孫が生まれました。 
田渕幹事 早退のお詫び          1,000円 
岡崎会員 誕生祝、結婚祝いのお礼     2,000円 
     46歳になります。結婚11年目になります。 
 
■出席報告                    
６５．５２％ 
 
 
 
 


